



Gitarrist Alvaro Pierri.
FOTO: DANIEL SCHWENDENER

Gitarrentage erfolgreich gestartet

Fulminanter Auftakt der Ligita: Alvaro Pierri und das Streichquartett Imsk begeisterten gestern Abend im Gemeindesaal Eschen.

→ Im Beisein zahlreicher Prominenz aus Kultur und Politik wurden die 21. Liechtensteiner Gitarrentage feierlich eröffnet: Die Weltklasse der akustischen Gitarre ist wieder für eine Woche zu Gast in Liechtenstein.

Weltklasse hautnah

Für Konzertbesucher wie auch für die rund 80 Kursteilnehmer aus 22 Ländern und 5 Kontinenten heisst es

wieder, für eine Woche die besten Gitarristen der Welt geniessen zu können. Viele Begegnungen in Kursen oder nach den Konzerten lassen das familiäre der Ligita leben und der Kontakt zur gitarristischen Weltklasse fällt in diesem Umfeld spürbar leicht. Grossartig, was da im Liechtensteiner Unterland geboten wird und das Eröffnungskonzert von gestern Abend war nur ein erster

Höhepunkt und ein Vorgeschmack auf das, was die Musikfreunde die nächsten Tage erwartet.

Man trifft sich an den Ligita

Für viele Musikfreunde der Region ist ein Besuch der Ligita der Auftakt in den Sommer. Grossartige Konzerte begeistern im ganzen Unterland und man trifft sich gerne, um Weltklasse in Liechtenstein zu erleben. Eine internationale Gästeschar versammelte sich auch gestern zur Eröffnung in Eschen, unter ihnen zahlreiche Vertreter aus der Liechtensteiner Politik, Wirtschaft und von Kulturinstitutionen. Nach Grussworten der Präsidentin des veranstaltenden Vereins Liechtensteiner Gitarrenzirkel, Rita Kieber-Beck, hiessen Regierungschef Adrian Hasler und der Eschner Vorsteher Günther Kranz die Gäste der Eröffnungsveranstaltung herzlich willkommen, bevor nach den Worten des Ligita-OK-Präsidenten Elmar Gangl der Meistergitarrist Alvaro Pierri mit dem Streichquartett Imsk die 21. Gitarrentage auch musikalisch eröffnete. pd

21. Ligita: Internationales Gipfeltreffen der Gitarren

→ Seit gestern laufen im Liechtensteiner Unterland die 21. Liechtensteiner Gitarrentage Ligita, und bis Ende Woche sind Konzerte mit Weltklassekünstlern zu geniessen.

Meistergitarristen hautnah

Gleich heute Abend gibt es die Möglichkeiten, ein weltweit gefeiertes Gitarrenduo zu hören: Gruber & Maklar spielen um 20.15 Uhr in der Kirche Schellenberg. Morgen Montag wird mit Paul O'Dette der zurzeit gefragteste Lautenist der Welt mit seinem Konzert um 20.15 Uhr in der Kirche in Mauren begeistern. Am Dienstag, 9. Juli, wird ab 20.15 Uhr im Gemeindesaal Gamprin Manolo Franco y su grupo flamenco die Rhythmen Andalusiens mit Gitarre, Gesang und Tanz auf die Bühne bringen. Crossover spielen der klassische Gitarrist Augustin Wiedemann und Kosho, Gitarrist der Söhne Mannheims, am Donnerstag, 11. Juli, im Gemeindesaal Ruggell. Beste Unterhaltung verspricht das Tango-Konzert von Garufa am Freitag, 12. Juli, in Eschen, denn neben dem ausgezeichneten Musizieren lassen



Heute in Schellenberg: Gruber & Maklar.

die Künstler den Spass nicht ganz beiseite.

Kommentierte Konzerte

Im Musikschulzentrum in Eschen spielen Klaus Karl & die Geniessermusi echte alpenländische Volksmusik, Mahmoud Turkmani die arabisches Laute, Dusan Bogdanovic eigene Werke, und die Preisträgerkonzerte von Tom Ellis & Laura Snowden und Oman Kaminsky runden die Konzertreihe ab. **Anzeige**
Liechtensteiner Gitarrentage Ligita;
Infos: www.ligita.li; Kartenvorverkauf:
Poststellen in Eschen, Schaan, Vaduz,
Triesen Balzers sowie bei v-ticket in
Vorarlberg und ticketcorner.ch